

Indications: L'insert SCORPION est préconisé pour le détarage dentaire. Son utilisation est limitée exclusivement aux praticiens qualifiés (chirurgiens-dentistes, hygiénistes). Son système breveté permet de conserver une vibration optimale malgré l'usure. Visez l'insert sur la pièce à main à l'aide de la clé dynamométrique. Lorsque l'insert s'est enclenché, réglez votre générateur d'ultrasons à 20% de sa puissance ou position 1, puis régulez celle-ci en fonction de l'usage de la pince (Cl. DGHM, FDA ou CE réglage). Une fois l'insert éjecté, démontez le fond de plateau et lavez l'insert dans l'eau. Placez l'insert dans un conteneur de prélèvement. Manipulez les brosses pendant le testement pour éviter un échauffement temporaire. Remplacez l'insert quand l'indicateur d'usure en nitrite de titane de couleur dorée à disparu. **Nettoyage - Déinfection - Stérilisation:** L'insert SCORPION est fourni non stérile et doit être désinfecté, nettoyé et stérilisé avant chaque utilisation. N'utilisez que des solutions ayant une efficacité reconnue pour le nettoyage et la désinfection des instruments (par ex. agréées DGHM, FDA ou CE). **Nettoyage:** 1) Placez l'insert dans un bain à ultrasons avec un niveau d'eau suffisant pour recouvrir l'insert. Utilisez des produits de nettoyage recommandés par le fabricant (concentration, temps, température). 2) Rincez l'insert à l'eau courante jusqu'à l'élimination des débris visibles et des restes de produit de détarage. 3) Lavez manuellement l'insert à l'aide d'une brosse douce et d'une solution nettoyante selon les préconisations du fabricant (concentration, temps, température). 4) Rincez abondamment à l'eau courante jusqu'à l'élimination de salissures visibles et des résidus de nettoyage. 5) Séchez l'insert avec un tissu doux et sec. Ne laissez pas l'insert en contact avec des surfaces rugueuses ou métalliques (couteau de barbe, etc.). 6) Rincez l'insert à l'eau courante jusqu'à l'élimination des débris visibles et des restes de produit de nettoyage. 7) Placez l'insert dans un conditionnement approprié à la stérilisation des dispositifs médicaux selon les normes ISO 11607 – EN 868. 8) Stérilisez l'insert à l'autoclave (stérilisation à la vapeur – chaleur humide) à une température de 134°C pendant 3 – 18 minutes. **Important:** Ne pas utiliser sur implants et restaurations. A déliminer selon la réglementation en vigueur sur les déchets à risques infectieux. L'emploi et l'application du produit font l'objet de la responsabilité de l'utilisateur. Nous déclinons toute responsabilité en cas de mauvaise utilisation.

Indications: The Scorpion tip is a dental cleaning tip for ultrasound handpieces. The use is limited exclusively to qualified practitioners (dentists, hygienists). Its unique system allows to maintain optimal vibration even as the tip wears in use. Aim the tip on the handpiece using the torque wrench. When the insert is set, adjust your ultrasonic scale to a 20% power setting or stage 1, then the tip wear adjust the power setting according to the Power Setting Table. Please note a higher power setting may cause patient discomfort. The insert will automatically eject from the handle when the power setting is increased. To prevent heat generation, good circulation should be maintained during use. The metal shield should be replaced when the gold colored Titanium Nitride usage indicator has all worn away. **Disinfection - Cleaning - Sterilization:** The Scorpion tip is supplied non-sterile and must be disinfected, cleaned and sterilized before each use. Only use solutions with proved efficiency for cleaning and disinfection of instruments (e.g. DGHM, FDA or CE marked). 1) Immediately after the invasive procedure, immerse the device in a decontamination bath according to the manufacturer's instructions (concentration, time, temperature). 2) Clean the device with running water until free of visible debris and surface contaminants. If so, then wash the device manually using a soft brush and a cleaning solution according to the manufacturer's instructions (concentration, time, temperature). 3) Dry the device with a soft lint-free tissue or with filtered compressed air. 4) Visually check for dirt (and corrosion). 5) Place the device in proper packaging for medical device sterilization according to ISO 11607 – EN 868. 6) Sterilize the device (steam sterilization) at 134°C for 3 – 18 minutes. **Note:** Do not use on implants and restorative materials. Dispose of the tip according to the applicable regulations regarding medical waste with an infectious risk. The use and the application of the product are fully achieved under the responsibility of the dental practitioner. We decline all responsibility in case of bad use of the product.

	Insert de détartrage supragingival - Supragingival scaling tip Supragingival Scaler Spatula. Insert de détartrage supragingival Insert for detartrage supragingival - Υπερούχο ξύρισμα συγκρατητικής; Terminal de destartrage supragingival - Supragingival Scaler spatulen								
	Adaptabilité	I-USA	Satelec - NSK Varios - DTE	Compatibility	I-EFM	EMS - Woodpecker	Kompatibel	I-SI	Sirona Sironsonic
	Compatibilité	I-KP	Kavo Piezosoft Sonosoft - MECTRON	Compatibilità	I-KA	Kavo Piezoflex - Piezosoft	Συμβρέχουση	I-AIR	Kavo Sonicflex 2000-2003
	Compatibilidate	I-AIRw	W&H Syntex-Proxeo NSK Tri-Max S970-AS2000	Compatibilatet			Συμβρέχουση		
Tableau de réglage - Power Setting Table									
Regulierungstabelle - Tabla de reglaje - Quadro di regolazione - Είδωσης γειωμάνσ ενίσχυσης - Quadro de regulação - Power instelling tabel									
Usure de l'insert - Tip wear		I-USA	I-EFM	I-SI	I-KP	I-KA	I-AIR	I-AIRw	
Abnutzung der Spitze		Puissance détartreuse - Scales power		Puissance pièce à main - Handstück Leistungsfähigkeit - Potencia de la pieza de mano - Potencia da peça de mão - Handstukje arbeidskracht		Puissance de coupe - Power cutting			
Usura inserto - Desgaste inserto		Einstellung - Potencia - Poter		Alta/Grande - Potencia - Power increasing		Alta/Grande - Potencia - Power increasing			
Φλόγα ξύρισμα - Desgaste do terminal		Dosis/potencia - Power increasing		Poco/Baja - Potencia - Power decreasing		Poco/Baja - Potencia - Power decreasing			
Späden sled		Neuf - Unused		20 %		1			
Neuf - Nuevo		20 %		50 %		2			
Usure moyenne - Mid-used		Usura media/mittel -		50 %		3			
minimale abrasión - Desgaste poco		Usura mínima/geringste gebräuch -		100 %					
Geringste Gebräuch - Geringste Gebräuch -									
Usure prononcée - Highly used									
stark Abnutzung - Desgaste pronunciado									
Usura pronunciada - Altamente desgastado									
Usura alta - Altissimo desgaste									